
                                                                                                                                                                    

 

                                                                REPORTE DE LA PRESIDENTA DE DELAC 
                                                                                                   Karla Gabriela Franco 
 
Queridos Miembros de DELAC E Invitados del Público aquí les escribo mi reporte donde es la manera que 
tengo más efectiva para interactuar con cada uno de ustedes y también para hacerles saber del gran impacto 
que estamos haciendo como comité. Pero sobre todo el darme cuenta de lo mucho que han crecido para lo que 
es en la abogacía y ser ese padre de voz para nuestros estudiantes aprendices de inglés.  
Quiero recalcar y reconocer su gran crecimiento en cómo debemos de abogar para nuestros estudiantes pero 
sobre todo el entender de la gran responsabilidad que tenemos en aceptar el ser delgado de su escuela donde 
aquí nivel distrito nos convertimos en la voz de todos los estudiantes aprendices de inglés no solo de nuestros 
hijos ni de nuestro plantel escolar, lo cual eso nos convierte en un padre líder que alza la voz para luchar para 
que haya transparencia y que nos hagan parte de todos los cambios e implementaciones que hace el distrito 
para el apoyo de nuestros estudiantes aprendices de inglés y más cuando son cambios que pueden afectar 
positivamente como negativamente, y que no solo nos utilicen para su beneficio propio. 
El Martes 07 de Mayo la Señora Gomez (Board Member) presento una resolución a la mesa directiva donde 
quiere suplantar al comité DELAC creando un subcomité donde ese comité no habrá más que 2 o 3 padres que 
sea manejado por administradores del distrito maestros y miembros de organizaciones, quitando así todo 
poder a los padres legítimos y que aparte fuimos elegidos para representar a nuestras escuelas y a todos 
nuestros estudiantes aprendices de inglés en especial a los estudiantes recién llegados ella invitó a 
organizaciones como CARECEN, COFEM, Donde también llevaron a un estudiante recién llegado donde el 
pobre muchacho no sabía ni cómo hablar el inglés y todavía dijo que lo había reclasificado con déficit de 
inglés totalmente reprobable, donde yo les dije que así piensan reclasificar a los estudiantes no que les 
importa un inglés académico donde yo hice énfasis de que yo como presidenta estaba totalmente 
decepcionada con esa resolución ya que ninguno de esos que vinieron jamás han pisado un plantel escolar y 
ni siquiera tienen la menor idea de cuanta necesidad hay en nuestros planteles escolares ya que lo único que 
están buscando realmente no es el apoyo para nuestros estudiantes ni el involucramiento de los padres lo unió 
que buscan es robarse todavía más descaradamente los fondos de nuestros estudiantes, Padres no podemos 
permitir esto nosotros somos padres legítimos lo cual fuimos elegidos por nuestros comités ELAC en nuestros 
planteles escolares, y lo que es todavía más fuerte es que DELAC es un Comité De Asesoramiento De Padres A 
nivel distrito, con el propósito de asesorar a los oficiales del distrito sobre los servicios y programas para los 
estudiantes aprendices de inglés. 



Lo cual es un requisito del estado de California que todo distrito escolar público de california que tenga 51 
estudiantes aprendices de inglés deberá formar un Comité Asesor De Padres Nivel Distrito (DELAC).  
Que también indican nuestras responsabilidades como comité asesor y es que debemos de asesorar a la mesa 
directiva del distrito escolar con el desarrollo del plan maestro del distrito para los programas educativos. 
Con la administración de una evaluación de necesidades en el distrito llevada a cabo en cada escuela. 
Con los establecimientos de programas, metas, y objetivos de los programas y servicios a nivel distrito.  
Con el desarrollo del plan del distrito para asegurar que los maestros y auxiliares de los maestros que 
trabajan con los estudiantes aprendices de inglés cumplan con los requisitos profesionales. 
Padres sé que si permitimos que esa resolución pase nuestro trabajo y responsabilidad como padres legítimos 
y electos por nuestros comités ELACS nuestros estudiantes serán quienes paguen las consecuencias de 
representantes que nos ven como padres problemas por exigir transparencia y resultados de sus 
implementaciones para el apoyo de nuestros aprendices de inglés, trayendo un subcomité que en realidad no 
ayudan en apoyo a nuestros aprendices de inglés si no lo único bueno que esas organizaciones e ideologías de 
la gómez es enriquecer sus bolsillos y a los padres legítimos quitarnos todo derecho de abogar por nuestros 
estudiantes  con individuos que nunca se han involucrado ni en la educación de sus hijos y creen que ellos 
podrán abogar por los que no son nada. 
ASÍ QUE YO COMO PRESIDENTA LES PIDO QUE NOS UNAMOS Y VAYAMOS AL BOARD DE 
EDUCACIÓN A CONFRONTARLOS Y DECIRLES QUE NO VAMOS A PERMITIR QUE VENGAN A 
SUSTITUIR A UN COMITÉ QUE eS LEGÍTIMO. 
UNIDOS LOGRAREMOS QUE NO NOS PISOTIEN MAS Y QUE NO PERMITIREMOS QUE PONGAN 
SUBCOMITÉS QUE JAMÁS SE HAN INVOLUCRADO CON NUESTROS PLANTELES. 
  Muchas Gracias comité de favor les pediré que para la reunión de Junio 17 podrían estar en persona ya que 
su presidenta reconocerá su apoyo dedicación y esfuerzo. 
Entregado Miércoles 15 de Mayo 2024. 
 Junta Mayo 23, 2024.                                
                                         LA UNIÓN HACE LA FUERZA UNIDOS SOMOS MÁS FUERTES. 
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